# lorque somos Allentown



Los fondos generados a través la Campaña Anual Porque Somos Católicos (Because We Are Catholic) están dirigidos a Servicios Comunitarios, Educación, Vocaciones, y Programas de Vida Parroquial así como actividades a lo largo de la Diócesis. La distribución de los fondos, que se mantienen en un Fideicomiso exclusivamente para estos propósitos, es supervisada por un grupo de voluntarios, Consejeros del Fideicomiso, que representan a las comunidades parroquiales en los condados de Berks, Carbon, Lehigh, Northampton y Schuylkill.

# **EDUCACIÓN** CATÓLICA

 Servicios para estudiantes con necesidades especiales.

 Becas y subvenciones para estudiantes que las necesiten y sean merecedores de ellas.







DIÓCESIS DE ALLENTOWN

Haga su donativo en línea en BecauseWeAreCatholic.org • 800-831-4443



### ¿Por qué la Diócesis necesita llevar a cabo la Campaña Anual de Recaudación de Fondos?

A través de la Campaña Anual, la Diócesis proporciona financiamiento para una amplia gama de servicios y ministerios que son más grandes de lo que cualquier parroquia podría mantener por sí sola. Mediante la coordinación de esfuerzos y la combinación de recursos, la Diócesis permite a las parroquias y feligreses servir a miles de niños, adultos y familias en los condados de Berks, Carbon, Lehigh, Northampton y Schuylkill.

# ¿Se utilizan los fondos la Campaña Anual para pagar honorarios legales o acuerdos relacionados con la crisis de abuso sexual?

No. La Campaña Anual no financia honorarios legales ni el Programa de Reconciliación e Indemnización Independiente para víctimas y sobrevivientes de abuso.

# ¿Por qué debería otorgar mi apoyo a la Campaña Anual "Porque Somos Católicos" (Because We Are Catholic)?

Nuestra familia Católica de fe en la Diócesis de Allentown está comprometida con ayudar a aquellos en nuestra comunidad que más lo necesitan. Su apoyo a la Campaña Anual ayuda a garantizar que usted, sus seres queridos, sus vecinos y sus compañeros de trabajo tengan ayuda cuando sea necesaria. Su donación es un signo externo de su fe en Dios y en la labor de Su Iglesia.

### ¿Cómo apoya la Campaña a mi parroquia?

La Campaña Anual otorga apoyo financiero para los programas de vida parroquial, tales como la formación de adultos, preparación matrimonial, planificación natural de la familia, ministerio juvenil, y acompañamiento a nuestra comunidad Hispana. Además, la Campaña genera reembolsos de incentivos para las parroquias.

## ¿Cómo puedo hacer una donación?

Para su comodidad, los formularios de donación están disponibles en cada parroquia. También puede hacer una donación por teléfono (1.800.831.4443) o en línea a través del sitio web www.BecauseWeAreCatholic.org



VIDA PARROQUIAL

El costo administrativo de llevar a cabo la Campaña es de aproximadamente \$265,000 al año, lo que representa alrededor del 7.4%. En otras palabras, cada dólar gastado en la Campaña se obtienen \$15 adicionales disponibles para servicios directos, ministerios y atención pastoral.

DIÓCESIS DE ALLENTOWN

Haga su donativo en línea en BecauseWeAreCatholic.org • 800-831-4443